

# 虹の里だより

令和5年7月

Vol. 255

海部連福社会  
虹の里八開

年々暑さが増して残暑が厳しい日が続きますが、いかがお過ごしでしょうか。私の生まれ育った津島市では天王祭りがありました。台風やコロナウイルスの影響で5年間開催できていませんでしたが、今回6年ぶりの開催で大勢の人で賑わっていたかと思います。天王祭りは500個以上の提灯を掲げ、5艘のまきわら船が天王川を漕ぎ渡るのが見どころです。他にも花火に出店といった楽しみもありますが、スターバックスコーヒーの建設、舞台に屋根の設置、地面を人工芝にするといった整備がされ雰囲気も一新されました。動物園だった昔と今とで時代の流れを感じます。涼しくなったらみなさんと一緒に行きたいです。  
(看護師 石川 公裕)

## ライオンチーム



立田の赤蓮田へ行きました。この時期にしか見られない一面に咲いた花を見て皆さん喜んでいました。きれいなピンク色の蓮の花を目の当たりにすると満面の笑みも見られ、手を伸ばして触ろうとする様子も見られました。

## パンダチーム



## イルカチーム



輪投げを行いました。太い輪と細い輪のどちらかを選んで、順番に2本ずつ投げました。しっかり狙って輪が入ると、とても嬉しそうに喜ぶ姿がみられました。得点が入るとみんなで盛り上がり、楽しい時間を過ごせました。

### 【8月の予定】

- |         |     |        |
|---------|-----|--------|
| 全体      | 10日 | 夏祭り    |
|         | 19日 | 土曜開所   |
| 22, 24, | 25日 | 健康診断   |
|         | 31日 | 誕生日会   |
| ライオン    | 18日 | すごろく   |
|         | 22日 | 足浴     |
|         | 29日 | バスドライブ |
| パンダ日    | 16日 | 運動     |
|         | 23日 | 缶集め    |
|         | 29日 | トランポリン |
| イルカ     | 17日 | 輪投げ    |
|         | 22日 | すごろく   |



短冊に願い事を書き、笹に飾り付けました。皆さんの願いが叶いますように！



七夕飾りを作りました。皆で飾った七夕飾りをテーブルの中心に置き、七夕会を行いました。ほのほのとした時間となりました。



【ご寄附】ありがとうございました  
(株)ティー・エフ・ピー 様

富山の入善ジャンボすいかをありがとうございました

